



Des nouvelles du presbytère



La première phase du chantier est la démolition de ce qui, à l'intérieur et à l'extérieur ne subsistera pas. Elle est déjà presque terminée.

La commission des marchés publics qui a siégé le 16 juillet a procédé à l'attribution des trois lots déclarés infructueux lors du premier appel d'offres. Toutes les entreprises devant intervenir pour cette rénovation sont donc désormais recrutées.



La prochaine étape sera l'aménagement des réseaux d'alimentation du bâtiment et la construction de la plate-forme qui recevra l'ascenseur.

La plupart des entreprises observant une fermeture annuelle en août, le chantier va se ralentir pour reprendre en début septembre.



18 juillet 2025

Vous souhaitez être informé sur la vie de la commune ?

Abonnez vous à la e-letter en téléchargeant le formulaire sur le site <https://monlet.fr>

Téléchargez l'application Illiwap sur votre smartphone